

KOMANDAN

Polsek Seteluk Salurkan Bantuan Program Nutrisi MANTAP, Bukti Kepedulian Polri kepada Masyarakat

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.KOMANDAN.OR.ID

Jan 12, 2025 - 10:51



Sumbawa Barat, NTB – Polsek Seteluk kembali menunjukkan komitmennya dalam mendukung program Nutrisi MANTAP, inisiatif Kapolres Sumbawa Barat untuk mewujudkan kepedulian kepada masyarakat, terutama mereka yang membutuhkan. Pada Minggu (12/01/2025), Bhabinkamtibmas Desa Seran

menyalurkan bantuan sosial berupa paket sembako kepada warga Dusun Seran, Desa Seran, Kecamatan Seteluk, Kabupaten Sumbawa Barat.

Kapolres Sumbawa Barat, AKBP Yasmara Harahap, SIK., melalui Kapolsek Seteluk, AKP Siswoyo, SH., menyampaikan bahwa bantuan ini merupakan wujud nyata kehadiran Polri dalam mendukung kesejahteraan masyarakat. "Bantuan sosial berupa paket sembako ini adalah bentuk kepedulian kami kepada masyarakat, khususnya mereka yang membutuhkan. Kami ingin memastikan bahwa Polri tidak hanya hadir untuk menjaga keamanan, tetapi juga mendukung kebutuhan dasar masyarakat," ujar Kapolsek.

Yang menarik, program Nutrisi MANTAP di Polsek Seteluk ini didanai melalui swadaya personel Polsek. Setiap anggota sepakat menyisihkan sedikit rezekinya setiap hari untuk membeli paket sembako yang kemudian disalurkan kepada masyarakat kurang mampu.

"Kami merasa bersyukur bisa berbagi. Ini adalah inisiatif bersama dari seluruh personel Polsek Seteluk sebagai wujud empati kepada sesama. Harapannya, apa yang kami berikan bisa sedikit meringankan beban masyarakat," tambah AKP Siswoyo.

Bantuan yang disalurkan meliputi berbagai kebutuhan pokok seperti beras, minyak goreng, dan bahan makanan lainnya. Masyarakat yang menerima bantuan ini menyambutnya dengan antusias dan penuh rasa syukur.

Dengan program seperti Nutrisi MANTAP, Polsek Seteluk tak hanya berfokus pada tugas keamanan, tetapi juga mengambil peran aktif dalam membangun kesejahteraan masyarakat. "Kami ingin program ini menjadi inspirasi bagi pihak lain untuk terus bergotong-royong membantu mereka yang membutuhkan," tutup Kapolsek.

Kegiatan ini menjadi bukti bahwa kolaborasi dan kepedulian dapat menciptakan dampak nyata, menguatkan hubungan antara Polri dan masyarakat di Kecamatan Seteluk. (Adb)